

サポート隊だより 4号 6/15

2年生町探検（発行：観音寺小学校サポート隊）30年度

5月30日（水）に2年生が港コース、駅前コース、商店街コースの3班に分かれて校外学習を行いました。その時の様子をお知らせします。

【駅前コース】大和：中川さん、毛利さん、豊田さんからの報告

観音寺警察の見学をさせていただきました。最初に、武道場で生活安全課の黒川課長さんから警察官の仕事についてのお話を聞き、3グループが順番に白バイ部隊の隊長から白バイを見せてもらいました。サイレンの鳴らし方やスピードの出し方の説明を聞きました。その後、子どもたちは交代しながら白バイに触れさせてもらえたので、少々興奮気味でした。

警察を出発して、サポート隊員大西さんのイチゴハウスがある天神町まで歩きました。大西さんからいちごの生育の話をお聞き、お楽しみの一いちご取りをしました。どの子も大変嬉しそうにニコニコ顔でした。



【商店コース】茂西：石井さん、穂積さん、藤田さんからの報告

観音寺郵便局・仏証寺・白栄堂・商店街を歩きました。郵便局では、局員さんがどのようなお仕事をされているかの説明を聞きました。そして、局内を見学させていただきました。子ども達は『消印』の機会処理される速さに驚いていました。お寺では、心に響くお話を聞かせて頂き、音の出る仏具（楽器）を体験させていただきました。白栄堂では、お店についての質問に分かりやすく答えていただき、出来立ての観音寺まんじゅうを美味しく食べました。上市商店街では、たくさんの方から『おはよう』『こんにちは』と声をかけて頂きました。子どもたちが、たくさん探検をしながら自分の住む町を好きになってくれることを願っています。



【港コース】港町：平宅さん、筒井さん、藤岡さんからの報告

初めに伊吹魚市場へ行きました。お休みでしたが、係の人からお話を伺えました。観音寺製氷所では、代表の村上さんの案内で氷を粉砕するところを見せてもらいました。子どもたちから歓声があがりました。福弥蒲鉾さんでは、すり身から蒲鉾になるまでの工程をパネルやプリントで説明してくれました。帰りにお土産の蒲鉾をいただきました。薬師寺さんでは住職さんの計らいで本堂に挙げていただき、仏様の説明を聞きました。また、外観の山門から寺院内部までの説明がありました。これからも地域の人たちとのふれあいを大切にしてほしいと思いました。

